

# *Iker Casillas hospitalisé après un infarctus au cours d'un entraînement au Portugal*

---



La Havane, 2 mai, (RHC).- Iker Casillas, gardien de but emblématique de la sélection espagnole de football, a eu un infarctus, mercredi, lors d'un entraînement avec son club du FC Porto.

L'ex-capitaine de la sélection espagnole (37 ans) a été hospitalisé d'urgence mais son état de santé est "stable" et le "problème cardiaque a été résolu", a annoncé le FC Porto.

Iker Casillas, qui "a souffert d'un infarctus aigu pendant la séance d'entraînement" de mercredi matin, est actuellement hospitalisé, a écrit le club du nord du Portugal dans un communiqué.

Selon la presse portugaise, Casillas a été opéré, avec la pose d'un cathéter, et cette intervention cardiaque met un terme anticipé à sa saison, alors que le FC Porto est actuellement deuxième du championnat du Portugal, derrière Benfica, et doit également disputer la finale de la Coupe du Portugal le 25 mai face au Sporting.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/189679-iker-casillas-hospitalise-apres-un-infarctus-au-cours-dun-entrainement-au-portugal>



**Radio Habana Cuba**